CPRONIQUE DIOCESAINE

Samedi 1er octobre ont commence, à des heures différentes, les exercices du mois du Saint-Rosaire.

Demain dimanche, si le temps permet, aura lieu à la place et à

l'heure des vêpres la procession du Saint-Rosaire.

La procession sortira de Notre-Dame et se rendra à Notre-Dame de Bonsecours; elle rentrera par les rues Saint-Paul et Saint-Sulpice.

Diocèse de Saint-Boniface. — Ainsi que nous l'avions annoncé, dit le Manitoba, la consecration de la cathédrale de Saint-Boniface, le plus vieux temple catholique de l'Ouest, a eu lieu dimanche, le 18 septembre courant.

Sa Grandeur Mgr l'archavêque de Montréal, procédait avec le

cérémonial ordinaire à la bénédiction de l'église.

Les paroissiens de Saint-Boniface de même qu'un bon nombre de résidents des paroisses environnantes assistaient à l'imposante cérémonie.

Après les prières et les chants prescrits par le rituel, M. l'abbé Duprat, curé de Sainte-Philomène, Québec, monta à l'autel pour chanter la grand'messe. Sa Grandeur Mgr Taché assistait paré au trône, et, au chœur, nous remarquions entre autres, Mgr Fabre, archevêque de Montréal, Mgr Laslèche, évêque des Trois-Rivières, et tous ceux des autres membres du clergé qui faisaient partie de l'excursion de jeudi dernier.

Le rév. Père Augier, de Montréal, et provincial des Oblats au Canada, donna le sermon de circonstance. Le cadre de notre journal ne nous permet pas de rapporter le texte de ce sermon, mais qu'il nous suffise de dire que tous l'ont hautement apprécié. Il n'en pouvait être autrement, car celui qui dit si bien ce qu'a fait le premier pasteur, ne pouvait que trouver bon écho dans le

cœur de toutes les ouailles.

Somme toute, la dédicace de notre cathédrale fera époque dans l'histoire de notre pays, non seulement parce que c'est la première fois que se fait une telle consecration, mais parce qu'aussi elle dit la force de notre religion et la grandeur des travaux des hommes de Dieu sur ce sol depuis si peu de temps ouvert pleinement aux lumières de la foi et de la civilisation.

Bibliographic. — Les cimetières catholiques de Montréal, par Siméon Mondou, 1 volume, 50 cents,

Guidé par une pieuse pensée, M. Siméon Mondou, le sympathique secrétaire de la Fabrique, a en surtout pour but, en pu-